

Dos estrenos absolutos y uno nacional en la segunda jornada de la Feria de Teatro

PROVINCIA • CIUDAD RODRIGO

[Seguir a @SR](#)[Twitter](#)[Mi cuenta](#)

2

147

0

0

0

0

Escrito por: Redacción

Miércoles, 21 de Agosto de 2013 14:00



salamanca24horas.com

el diario digital líder en Salamanca

Se llevarán a cabo, durante este miércoles 21 de agosto, un total de once representaciones. Además, arranca el programa de animación infantil Divierticatré, del que SALAMANCA24HORAS les ofrece una amplia galería fotográfica.

La Feria de Teatro de Castilla y León, cuya decimocuarta edición comenzó ayer, mantiene, además en su segundo día jornada un total de once representaciones dirigidas a profesionales y público que se acogen a los diferentes espacios oficiales de la Feria. Además, la cita monegrana ofrecerá mañana a numerosas propuestas como las titulares, entre las que destaca el anfitrión del programa matinal de Animación Divierticatré, dirigido a los más pequeños con una temática organizada en colaboración con la Asociación Te Veo y con el apoyo de La Red Especializada de Teatros, Circuitos, Auditorios y Festivales de Titularidad Pública.

Programación segunda jornada: dos estrenos absolutos y uno nacional

La Feria de Teatro propone a los cogitadores disfrutar de diez montajes caleidoscópicos, dos de los que se estrenan por primera vez en el marco de la Feria. Es el caso de la última producción de Teatro La Sonrisa, 'Pompión', que trasladará a los más pequeños al mundo del circo a través de la música, la voz en directo y el "más difícil todavía". Por su parte, Teatro Lafau se mostrará por primera vez ante el público 'De las manos', un trabajo que sirve a imaginación y sueños en el cielo de la mente, que se sitúa en un galáctico.

La presencia inédita al llegarán a Ciudad Rodrigo de la mano de la compañía huiana 'We Turn Turn' y el estreno nacional de 'CRASH Street', una reflexión en movimiento a través de la utilización de sonidos cotidianos para crear ritmos y melodías.

Además, el programa de la Feria contará con la puesta en escena de compañías como Teatro Muña, que llevan al Teatro Nuevo Fernán de Arévalo 'El solitario en cantado', una propuesta donde la magia y los encantamientos harán vivir a sus protagonistas en creíbles aventuras o Miguelillo que, desde Zamora, recala en la Feria con 'La Sefuanta Lupiente', una propuesta en clave de microteatro en el que Fidiane Cartagacio y su inseparable Gálito harán la presentación más cagada que nunca han hecho.

El viaje a Irak al que Producciones Micromicón invitará al público retomará la programación en el Teatro Nuevo Fernán de Arévalo. 'La dama botas' llenará el emblemático escenario monegrano de personajes, de hambre, de ilusión, de golpe y de mucha hambre, el hambre que arrastra los círculos por los caminos de Bagdad a doce tiempos inmemorables. Los coreógrafos Aran D'ramática ocuparán el Espacio AFECIR con 'Antonia', una producción sobre elecciones municipales, listas electorales, dinero en juego y negocios que rompan.

Finalmente, completan la programación de mañanas las últimas producciones caleidoscópicas de Sobre Rodas, Nomimaga Teatro y Extramur Teatre. Los primeros llenarán con 'Sobre Rodas' las calles monegranas de siete corazones y pedales con sobre quince ruedas en dirección a ningún punto en el que la propuesta multidiálogos 'Yo soy tu aliado y no te contamos como yo lo vi', es un capoteque de teatro de calle pero actual, teatro en vivo que un público activo anclará, bajo una visión crítica y perspectiva de la Nomimaga Teatre, la política y el uso de los